

103	UTBM Service communication	L'EST REPUBLICAIN	8 septembre 2022
		BELFORT	Rentrée universitaire

BELFORT-MONTBÉLIARD-SEVENANS

Rentrée universitaire : plus de 600 nouveaux étudiants à l'UTBM

L'heure de la rentrée a sonné pour les futurs ingénieurs de l'UTBM. Du Bac +1 au master, 640 élèves vont rejoindre cette année l'université technologique de Belfort-Montbéliard. Ce lundi, Ghislain Montavon, le directeur, a accueilli 262 nouveaux bacheliers sur le site de Sevenans.

« Le premier jour en école d'ingénieurs, c'est un moment particulier, de ceux dont on se souvient longtemps. Comme le jour de la remise de diplôme. » Ce lundi matin, Ghislain Montavon, directeur de l'UTBM, est venu accueillir les nouveaux étudiants de tronc commun de l'école d'ingénieurs de Belfort et Montbéliard.

Face à lui, dans le grand amphithéâtre du site de Sevenans, ils sont 262. En grande majorité, des garçons (N.D.L.R. : les filles représentent 18 % des effectifs de l'UTBM). Ils ont décroché leur Bac en juillet dernier et font leurs premiers pas dans la vie étudiante. Concentrés, ils écoutent les différentes présentations de l'établissement, des modu-

les de formation. « Sur les premiers jours, ils vont recevoir beaucoup d'informations. Il leur faudra aussi intégrer un nouveau vocabulaire », sourit Ghislain Montavon.

Même si une légère pointe de stress peut se lire dans certains regards, on devine aussi, dans les travées de l'amphi, la fierté d'avoir rejoint l'une des meilleures écoles d'ingénieurs de France. « Et puis l'UTBM, c'est une communauté éducative, mais c'est aussi une communauté de vie. Un peu comme une grande famille », souligne le directeur.

« Une grande famille » de 3000 membres

Une grande famille de 3000 personnes, qui a enregistré 640 nouveaux membres cette année. En plus des 262 néobacheliers qui ont intégré le cursus préparatoire, 288 étudiants à Bac + 2 ont fait leur rentrée la semaine dernière dans l'une des neuf spécialités d'ingénieurs (N.D.L.R. : cinq sous statut étudiant, quatre sous statut apprenti) et 73 Bac + 4 ou 5 sont arrivés en master. Sans oublier les 17 nouveaux étu-

dants de l'école Sbarro. Autre nouveauté cette année, l'UTBM accueillera la première promotion de son mastère spécialisé Hydrogène énergie, ouverts à des Bac + 5 ou des salariés en formation continue.

Des conséquences du covid avec la Chine

« Cette année encore, les étudiants viennent de toute la France pour étudier à l'UTBM. Cela prouve l'excellence de notre formation », se réjouit Ghislain Montavon. De toute la France, mais aussi de l'étranger. 68 nationalités sont représentées au sein de l'établissement. « Mais, nous n'avons pas encore retrouvé le niveau de 2019. De ce côté, nous subissons encore les conséquences du covid-19, notamment avec nos partenaires chinois. »

Tout au long de la semaine, des activités vont se succéder pour accueillir tous les petits nouveaux et les aider à se familiariser avec leur nouvel environnement. Car, si la rentrée a eu lieu, les cours, eux, ne commencent que lundi 12 septembre.

Aurélien BRETON



68

Le nombre de nationalités représentées à l'UTBM



Concentration, avec une petite pointe d'appréhension, ce lundi, dans l'amphithéâtre de l'UTBM à Sevenans, lors de la rentrée des 262 nouveaux bacheliers. Photo UTBM